

Parce qu'encore une fois, les Niçois ont semblé apathiques, sans imagination, énervants avec ce jeu de passes latérales qui n'avancent à rien et expose l'équipe à un contre assassin.

Nice absent en 1^{ère} mi-temps...

Et c'est encore une fois ce qu'il s'est passé. D'abord, un mot sur l'arbitre, M. Brisard. Ce n'est pas parce que c'est la 1^{ère} minute de jeu que Cahuzac, habitué du jeu dur et des coups vicieux, ne doit pas être sanctionné pour la vilaine béquille donnée à Lemina, dépositaire du jeu niçois au milieu ce que les Lensois savent très bien... Après, ces 45' ont été d'un ennui mortel pour les supporters niçois... Pas un tir cadré, pas une occasion, pas une action dangereuse à leur actif hormis cette reprise de volée à la 46' d'Atal qui a permis à Leca, le gardien lensois, de faire admirer sa détente, lui qui après l'ouverture du score de son équipe a multiplié les provocations à chacun de ses dégagements au pied, exacerbant le public sans que l'arbitre M. Brisard n'intervienne avec un carton jaune qui lui aurait fait cessé de petit jeu agaçant.

Bard à la faute, Kamara absent de la feuille de match...

Le but lensois justement. Encore une fois, Bard se trouve sur un dégagement qui se termine en chandelle. Wooh récupère le ballon, passe à Kalimuendo qui trompe Benitez pourtant dans un angle fermé. La balle est passée sous le ventre du gardien niçois pour venir mourir tout doucement derrière la ligne de but. Rageant. Mais quelques minutes après, encore une fois Bard se trouve ce qui aurait pu valoir un 2 à 0 à Lens. Et même si le défenseur a semblé plus concerner et sérieux après la pause (la faute à la gueulante de Galtier ?), nous n'avons toujours pas la réponse à nos questions de la semaine dernière, quid de Kamara qui pourrait suppléer utilement Bard, et quid de la non-présence dans le groupe aussi, de Claude-Maurice qui pourrait apporter un peu de folie à un jeu niçois bien stéréotypé ?

Lemina buteur, Dante/Todibo du sérieux...

En 2^{ème} mi-temps, c'est un tout autre Nice qui est entré sur la belle pelouse de l'Allianz. Engagés, volontaires, concernés, agressifs, joueurs, les Niçois ont été enfin à la hauteur de leur valeur. D'ailleurs, Lens n'a plus existé, se contentant de défendre pour préserver le 1 à 0 avec un joueur qui sort du lot dans cette équipe, Fofana, partout et toujours très sûr dans ses interventions comme dans ses passes. De l'autre côté, Dante, le capitaine niçois, a ratissé un nombre incroyable de ballons sans jamais le perdre. A ses côtés, Todibo s'est mis au diapason avec une énorme performance qui aurait pu lui permettre de marquer un but à la 69'. A force de pousser, l'égalisation est venue de Lemina (63') qui a repris de bolée, le centre de Boudaoui qui avait hérité du ballon après un gros travail de Rosario. En 1^{ère} mi-

temps, il avait détourné un ballon dangereux (29') suite à un corner Lensois.

Rosario et Kluivert, la bonne pioche des Orange pour Nice

Car Rosario a été l'un des rares Niçois a pratiqué un jeu vertical et pas horizontal. Sur le 2^{ème} but, c'est encore lui qui sert Kluivert, ce dernier entre dans la surface et bâte Leca d'une frappe puissante. Kluivert a prouvé sa valeur et se sent de mieux en mieux dans cette équipe niçoise. Et encore une fois, à la 88', suite à un service de Delort, entré à la place d'un Dolberg bien pâle comme Gouiri, sa frappe aurait mérité un meilleur sort que de s'écraser sur la barre transversale. Leca était complètement statique sur sa ligne. Nice se retrouve 2^{ème} devant l'OM qui a un match de retard mais Nice a perdu un point (voire 3 si l'on considère qu'à 1 à 0, ils auraient gagné le match arrêté pour les faits que l'on connaît) dans son affrontement avec les Marseillais. Le Gym est le dauphin d'un PSG qui a toujours 13 points d'avance. Mais comment de pas souscrire au propos de Galtier, cela aurait pu être mieux suite à tous ses points perdus à domicile contre des équipes réputées plus faibles que Nice. En janvier, ce sera le moment de vérité avec les départs pour la CAN de Boudaoui, Atal et Lemina... Le club va-t-il recruter ? Refera-t-il confiance à Kamara et Claude-Maurice ? Réponse dans quelques semaines en attendant bonnes fêtes de fin d'année à tous les amoureux du Gym !

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité